
県議会に対するご意見・ご要望（自由記入欄） 23年11～12月

ご意見・ご要望
対応
区分

補足説明

（１）県議会に対して

①

１１月２８日（月）の議案に関する質疑がとても勉強になった
ので、三重TVで放送してほしいと思いました。議案質疑は、
税金の使い方を審議していただくための重要な質疑なの
で、各議員の質疑時間をもっと確保してほしいです。（50歳
代、女性）

参考

議案に関する質疑の時間は、議会運営委員会の
申し合わせにより、答弁を含めて１人１５分程度
としています。

②

一般質問だけでなく、委員会も含めて全会議をテレビ中継し
てください。少しずつでいいのでしてください。知事・議長の
会見をマルチ編集しているなら可能だと思います。また、ハ
イライト放送、一般質問も再放送希望。（年代不明、男性） 参考

予算の関係上、テレビ中継は代表質問と一般質
問、及び予算決算常任委員会総括質疑となって
いますので、ご了解願います。なお、上記のほか
各委員会や全員協議会については、開催後順次
ホームページで録画の配信を行っています。

③

傍聴席の前と後ろのいすの間がせまい。もう少し広くしてく
ださい。（60歳代、女性）

参考

座席間の幅を広げると、その分座席数を減らす
ことになりますが、より多くの方が傍聴できるよう
にとの配慮も必要と考えます。ご意見は今後の
参考とさせていただきます。

④

配席表に執行部の氏名も書いてほしい。（60歳代、男性）

実施
済

配席表にはスペースの関係で氏名まで記載する
のは難しい状況ですが、閲覧用資料の中に「出
席説明員一覧表」がありますので、そちらをご利
用願います。

⑤

国旗、県旗がきれいにみえる様にしてほしい。（60歳代、男
性）

参考

国旗・県旗の件に関してはさまざまなご意見があ
り、過去に検討を行った結果、現状の掲揚方法と
なっています。

⑥

傍聴するための受付が簡単で開放的であったので気楽に参
加できた。中日新聞で事前に質問者の概要が知らされ、多少
の知識をもって参加できた。また、それと「用語解説」が役に立
ち、議会との親近感がちょっぴり実感できた。（70歳代、男性） 参考

⑦

子どもにいい経験をさせてやることができました。あたたかく
接していただき、ありがとうございます。（19歳以下、男性）

参考

⑧

子どもたちの就職率の向上、更に生活の安定の確保を願い
ます。関心なく過ごしていましたが、今回の傍聴に参加して
県を良くしていこうとの取り組み等、真剣なご意見に少々安
心した私でした。また、傍聴に参加したいです。福祉、医療
の面でもお願いします。（60歳代、女性）

参考
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ご意見・ご要望
対応
区分

補足説明

（２）議員に対して

①
議員のいねむりが長すぎないか。（70歳代、男性）

参考

②

市内で行われた集会で、新人議員が自身の所属する政党
名の入った自分の活動報告書を数名に配布されているのを
見ました。法的にOKなのかNGなのかはわかりませんが、
ちょっと常識がない行動だと思いました。新人議員なので今
回は意見にとどめますが、議会事務局からも指導よろしくお
願いします。（年代不明、男性）

参考

個人の政治活動として行う場合は、法的に問題
はないと思われます。

③

質問に立つ議員の支援者らしい数名（女性）が議会議論に
関係のない話をし続け、耳障りこの上なかった。傍聴マナー
等、議員本人が支援者に理解してもらうことも必要なのかと
感じた。（50歳代、女性） 参考

議場では、傍聴者は静粛にしていただくことに
なっているため、議事運営に支障がある場合等
には、注意させていただくことがあります。

（３）執行部に対して

①

答弁が長すぎる。簡単にわかりやすく、主旨にそった答え方
が必要です。説明が多く、もっと改善につなげる答えが欲し
い。（40歳代、男性）

ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

②

河内ダムについての答弁があやふやである。はっきりした住
民にわかる回答を。（50歳代、男性）

ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

③

わかりやすい答弁をしてほしいです。（30歳代、男性） ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

④

議案聴取会へ出席される職員数が多すぎると思います。最
前列の職員だけのご出席でいいのではないでしょうか。特に
いつも警察本部の職員数が多いので、県民の安全が心配
になります。（50歳代、女性）

ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

⑤

質問に対する関係者回答が少しいい加減ではないか。質問
に対する専門者の回答ではない。（70歳代、男性）

ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

⑥

コンビナート火災で発生するガスの総額を公表できないで
しょうか。（70歳代、男性）

ご意見は執行部（知事部局）に伝えます。

（４）その他

①

静岡県議会の議会運営改善の指針、メルクマールにさせて
いただきます。ありがとうございました。（50歳代、男性）

②

傍聴人が非常に少ないように感じられました。大切な事案を
討議しておられるところをもっと傍聴していきたいと思いま
す。（60歳代、女性）

※区分について
「実施済」・・・既に実施されているもの
「実施予定」・・・意見を受けて実施を予定するもの
「参考」・・・具体的な実施策はないが、今後の議会運営で参考とするもの
「反映困難」・・・実施することが困難なもの


